
Начало учебы в нашей аль
ма-матер д л я  вчерашних 
школьников стало по-особен- 
ному запоминающимся. Спе
циально д ля  новоиспеченных 
студентов с  1 сентября стар
товала Неделя первокурсни
ка. На протяжении несколь
ких дней новичков ожидало 
большое количество инте
ресных мероприятий: твор
ческий вечер вокально-инст
рументального кааер-бэнда 
*ч. Т. О», выступление команд 
КВН, праздничный концерт 
•Посвящ ение в студенты  
В ГУ -2 0 1 8 » и многое другое. 
Однако, как позже призна
лись сами первокурсники, 
больше всего их впечатлил 
активный тренинг «Веревоч
ный курс».

Виктория Головнёва, 
студентка 1-го курса фи
лологического факультета:

—  Изначально думала, что 
будет какая-то скучная лек
ция. Но оказалось все на
много интереснее. Во время 
«Веревочного курса» меня 
особенно впечатлили съем
ки в студии Телевидения ви
тебского университета (ТВУ). 
Я и несколько моих одно- 
Ф ото- и видеорепортаж

с праздника 
первокурсников 
смотрите здесь.

группников записывали спе
циальное видеопоздравле
ние с пожеланиями для пер
вокурсников. Не менее запо
минающейся стала и стан
ция «Хоровое караоке-пе
ние*. Очень весело было ис
полнять песню Филиппа Кир
корова «Ц вет настроения 
синий ■, которая досталась 
нам по жеребьевке. В целом 
же, благодаря такому мероп
риятию, я стала легко ориен
тироваться в университете и 
завела новые знакомства.

Кирилл Графимое, сту
дент 1-го курса истори
ческого факультета:

—  Думал, что «Веревоч
ный курс» пройдет в форма
те интеллектуальных игр. 
Однако активный тренинг 
оказался более разнообраз
ным. С огромным удоволь
ствием мы выполняли зада
ние, где нужно было создать

фоторобот, максимально по
хожий на фотографию, кото
рую нам дали  вначале. А 
больше всего понравилось 
то, что мы с ребятами очень 
сплотились. Играли дружно 
и слаженно, несмотря на то, 
что друг с  другом не были 
близко знакомы.

Александр Гаранин, сту
дент 1-го курса истори
ческого факультета:

—  Поскольку название го
ворит само за себя, пред
ставлял что-то вроде пере
тягивания канатов. Но такая 
форма проведения мне по
нравилась еще больше. С 
удовольствием бы поучаство
вал снова, только с еще боль
шим количеством заданий.
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студентка 2-го курса 
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